
se hablo con los de 

cocina, para que no 

vuelva a ocurrir ese 

método de 

descongelación bien 

macabro, para evitar 

producto echado a 

perder. 


